

<子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要>

- 予測していたものに対して、ブレーキを踏むまでの反応時間 ⇒ 0.7秒
- 飛び出しなどの予測をしていなかったものには ⇒ 1.3秒
- 60km/hで走行した場合、0.6秒（1.3秒と0.7秒）の差は ⇒ 約10mの距離

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！ …
イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

熱中症か 100人搬送、猛暑続く

屋外で作業をしていた50歳男性死亡

意識的に水分、塩分をとるなど熱中症への警戒が必要

2020/8/19(水) 0:04

連日猛暑に見舞われている東海3県で18日、熱中症の疑いで病院に搬送された人が100人にのぼり、男性（50）は搬送先の病院で死亡しました。

死亡した男性は屋外で作業をしていて、手足のしびれなどの症状を訴え、救急搬送されていました。今後も危険な暑さが続く見込みで、意識的に水分、塩分をとるなど熱中症への警戒が必要です。

深夜11時 停まっていた車に接触後、
道路脇のフェンスに衝突

運転していた18歳男性が、意識不明の重体

乗用車には、男性5人が乗っていた

◇スピード出し過ぎ、わき見運転か？◇

2020/8/19(水) 11:43

18日午後11時ごろ、三重県で乗用車が停まっていた車に接触したあと、道路脇のフェンスに衝突しました。警察によりますと乗用車には男性5人が乗っていましたが、運転していた18歳の男性が頭を強く打って意識不明の重体に、他の4人がケガをしました。

不審火？ 帯広 夜の住宅の車庫で火災

乗用車焼ける シャッターは開いていた…

2020/8/19(水) 11:07

18日午後9時過ぎ、帯広市西18条南4丁目の住宅で「車庫から火が出ている」と、この住宅に住む女性から警察へ通報がありました。火は、およそ1時間後に消し止められ、車庫の中に止めていた乗用車の一部が焼けました。けが人はいません。警察によりますと、出火当時、車庫のシャッターは開いていたということです。警察は、不審火のおそれもあるとして、火が出た原因を調べています。